
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表   令和５年６月 21日 

 

Ｎｏ．１ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

１ 

 

１． 地域防災について 

 

  最近、日本列島北から南まで震度５や６の地震が頻繁に発

生している。太子町の地域防災について、これから高齢社会

を迎えるにあたり、今後の展望や方向性について問う。 

   

１． 太子町における地域防災の独自の取り組みと新型コ

ロナウイルス感染症の影響について 

２． 本年３月に修正のうえ策定された「太子町地域防災計

画」について 

  

町 長 斧田議員 

２ 

 

１．道の駅「近つ飛鳥の里・太子」について 

 

  １．道の駅「近つ飛鳥の里・太子」の運営状況について。 

  ２．道の駅の活性化について。 

町 長 建石議員 

３ 

 

 １．地域での音楽鑑賞のあり方について 

 

  ①音楽を通して地域の活性化を！ 

  ②小中学校での音楽鑑賞会の実施について！ 

町 長 辻本(博)議員 

４ 

 

 １．防災士について 

 

  本町で負担補助ができるか 

  災害になった時の活動 

町 長 

辻本(馨)議員 
 

 ２．個人情報の閲覧 

 

  今後益々少子化になっていく中で国の防衛を担う若い世

代の情報をどこまで伝えることができるか 

町 長 



Ｎｏ．２ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

５ 

 

 １．すべての人が投票できるように 

 

  日本全国で投票率が低下している。１８歳から投票ができ

るようになったが、投票率は上がらない。なぜ投票率が上が

らないのか原因は様々あると思うが、太子町として投票率向

上のための対策を求める。 

 

 

町 長 藤井議員 

６ 

 

 １．マイナ保険証の運用は直ちに中止するよう国に求めよ 

 

  マイナンバーカードと健康保険証の一体化や、マイナンバ

ーの利用範囲の拡大などを盛り込んだ関連する法律の改正

法（行政手続における特定の個人を識別するための番号の利

用等に関する法律等の一部改正）が、６月２日の参議院本会

議で賛成多数で可決・成立した。                             

法律でマイナンバーカードの取得は任意とされているが、

健康保険証を廃止し、マイナンバーカードに統合すること

は、国民皆保険制度の下では、カードの取得を事実上強制す

ることになる。また、懸念されていた個人情報の流出は、す

でに起こっており、マイナンバーカードと一体化した健康保

険証（マイナ保険証）への別人情報のひも付け問題は、厚労

省が２０２１年１１月に最初のケースを把握して以来、約１

年間で７３１２件も確認されている。           

このような問題を放置したまま一本化すれば、住民の命・健

康は守れない。                           

マイナ保険証の運用はただちに中止するよう国に求めよ。 

 

 

町 長 

西田議員 

 

 ２．太子の森の運営は「公平」なのか 

 

  「受益者負担は当たり前」（利用している住民と利用して

いない住民との公平）という考えは、営利を追求する企業で

はない自治体には馴染まない考えだと何度も言ってきた。                                         

  では、利用している住民（サークル）は、公平に扱われて

いるのか。                              

  太子の森の運営は「公平」だと考えているのか。 

 

 

 

 

教育長 

 



Ｎｏ．３ 

番号 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 答弁者 質問者 

６ 

 

３．太子町の文化財を守れ 

 

  「文化財保護維持管理事業」（５８万５千円）、田中家の

調査研究費が補正予算に上がっている。取り壊されること

になって初めて調査研究でいいのか。                       

  叡福寺前の山本家も貴重な建物であり、文化財が眠って

いる。取り壊される前に太子町として守り維持する努力を

するつもりはないのか。                            

  「人と自然と歴史が交流し未来へつなぐ和のまち“たい

し”」の大切な文化財を守り生かすよう求める。 

 

教育長 西田議員 

 


